

Inside Sans-Souci

Numéro spécial - 35 ans
16 mai 2015



Adresse : AS Sans-Souci
Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek

Site : <http://www.as-sans-souci.be>

E-mail : inside@as-sans-souci.be

Rédacteurs : Chantal Vandenwijngaert
David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Fédération **A**mateurl de **T**ennis de **T**able du **B**rabant

Affiliée à la FROTTBF

Editorial

35 ans déjà !

Nous y voilà donc, notre club fête ses 35 ans, et je suis certain que la soirée anniversaire restera déjà un grand souvenir ! En réalité, le Sans Souci a déjà plus de 35 ans. En effet, si le club de tennis de table fête effectivement ses 35 ans d'existence, le Sans Souci était avant un club de football, ce que les membres les plus récents ne savaient peut-être pas. Toute cette histoire, de la création du club de football jusqu'à cette saison, vous la trouverez dans ce numéro spécial de l'Inside que nous sortons à cette occasion. Notre cher secrétaire sportif a en effet mis à jour l'historique du club, que nous avons commencé à rédiger pour les 20 ans du club. J'espère que vous prendrez plaisir à lire, à découvrir ou à vous remémorer tous ces moments de la vie du club, avec bien entendu les performances sportives, mais aussi tous les moments extra sportifs, en particulier les voyages qui font la particularité de notre club, et qui nous différencie de la plupart des autres clubs.

J'espère que cette lecture vous donnera envie de continuer encore longtemps à jouer, mais aussi à participer aux futures organisations. Celles-ci sont déjà en préparation, avec bien entendu cette fameuse soirée des 35 ans, mais aussi un tournoi de pétanque toujours mémorable fin juillet, l'habituel tournoi des familles le 6 septembre, le Binamé (data à confirmer) et le week-end des 35 ans à Han-sur-Lesse, prévu pour le week-end du 19 et 20 septembre. Un programme déjà bien chargé, et ce uniquement pour les prochains mois ! Pour le week-end à Han-sur-Lesse, nous souhaitons donner la possibilité à un maximum de membres de participer à ce week-end anniversaire. Ainsi, le prix demandé aux membres ne sera que de 100 EUR (120 EUR pour les non membres) pour le voyage en car, une nuit d'hôtel, le repas 3 services du samedi soir, le dîner du dimanche midi, ainsi qu'une visite ou une activité (encore à définir). Le club fait un effort financier pour demander cette participation modique, et nous espérons que les inscriptions seront nombreuses. Elles sont en tout cas ouvertes déjà à présent.

Bien entendu, pas de vie de club sans membres, sans avoir des membres qui ont contribué à construire cette histoire, à faire évoluer le club, sans jamais oublier ses racines, et surtout sans jamais oublié la nature même du club, cet esprit familial, de convivialité, tout en essayant bien entendu d'avoir des performances sportives. Ces caractéristiques se retrouvent d'ailleurs fortement dans les commentaires des différents membres qui se retrouvent également dans la suite de ce journal. Raph a en effet demandé à 10 membres ayant rejoint le club lors des 10 dernières années, de donner leurs impressions sur le Sans Souci, leurs souvenirs et anecdotes, une façon sympa de découvrir un peu mieux certains membres.

Je profite de cet anniversaire pour remercier tous les membres anciens ou actuels du club, près de 500 personnes sans doute ! C'est aussi un ENORME merci que je fais à tous les comitards, la plupart sont restés très longtemps, et certains le sont encore. Sans leur travail, le club ne serait tout simplement plus là, souvent un travail de l'ombre, mais au combien efficace. Enfin, je conclus en souhaitant un excellent anniversaire à Chantal, Jacques et Phil qui fêtent également leurs 35 ans de Sans-Souci tennis de table, ils étaient d'ailleurs présent dans la « version football » du club, merci pour votre contribution tout au long de ces années, et déjà un grand merci pour toutes les années qui arrivent !

David

Petit cours d'histoire du Sans-Souci

1) L'avant tennis de table et la (re)naissance du club.

Tout commence le 12 mai 1972. Ce jour-là, André Vanderbeck et Dieu Milo décident de fonder un club de football : l'AS Sans-Souci. Durant 8 ans, ils forment une équipe avec notamment Philippe Van Bever, Michel Vanderbeck et Jacques Mahauden, toujours présents au club aujourd'hui. Les résultats sont mitigés et parfois même mémorables (0-23 perdu).

Faute de terrain et de joueurs, les activités footballistiques s'arrêtent et les sans-souciens vont, une nouvelle fois sous l'influence d'André Vanderbeck, se consacrer à un sport d'avenir : le tennis de table. C'est en janvier 1980 que sont déposés les statuts du club tels que nous les connaissons aujourd'hui. Dans le comité fondateur, on trouve déjà Michel Vanderbeck (président) et Jacques Mahauden (secrétaire).

2) Les débuts à l'école Ernest Richard.

La première saison est consacrée à l'apprentissage accéléré de ce nouveau sport, uniquement en disputant des matchs amicaux. Les débuts de l'AS Sans-Souci en championnat ont lieu en 1980 avec deux équipes et 17 membres. Le local de jeu se trouve dans l'école Ernest Richard, Place Saint-Pierre.

Le premier voyage du club vers Cumières (près de Reims) se déroule fin avril 81.

Lors de la saison 1981-1982, le nombre d'équipes passe à trois. L'événement marquant au club est la première organisation du tournoi officiel. Le club va garder cette bonne habitude d'année en année au Logis d'Audergem et, depuis près de dix ans, dans notre local actuel.

C'est aussi pendant cette saison que l'AS Sans-Souci décroche son premier trophée, grâce à son équipe première qui remporte le championnat en division cinq. Ce sera encore le cas quatre années de suite pour évoluer en première division au cours de la saison 1984-85.

Un voyage à Maredsous et Dinant s'organise à l'occasion du championnat de Belgique par équipe.

3. L'ascension de l'AS Sans-Souci

Pendant la saison 1983-1984, le nombre d'équipes monte à six unités et le nombre de membres atteint le chiffre de 52 joueurs. EN plus d'un déménagement rue des Champs, une modification des règles de tennis de table intervient. La pratique du tennis de table doit dorénavant se faire à l'aide d'une palette munie de deux mousses de couleurs différentes. Pour être à la page, Dédé se voit contraint d'acheter - à la brocante - sa célèbre palette.

L'excursion à Nismes (mai 1984) fut riche en évènements. Citons en vrac :

- la naissance du CRI de SANS-SOUCI,
- le premier bowling mémorable,
- l'exploit de la moitié des participants, qui réussissent à rejoindre le petit train pour la visite du dimanche.

En 1984-1985, sept équipes évoluent en championnat. Le club change une nouvelle fois de local et déménage au Paradis des Enfants. Dans cette salle, les balles blanches sont difficilement visibles à cause des murs blancs, ce qui obligera les joueurs à se retrouver un week-end pour repeindre ensemble les murs du local (au lieu de peindre les balles ! ! !).

Pour ne pas perdre les bonnes habitudes, le voyage quasi-annuel aura comme destination Diekirch (Luxembourg). Bruno Bora, notre cariste préféré, est la vedette du souper grâce à sa célèbre omelette norvégienne. Au mois de mai, les membres de l'AS se rendent à Reims pour un voyage "sportif".

4. L'installation dans nos locaux actuels

Le club rejoint son local de jeu actuel, rue Joseph Buedts, en 1986-1987. Sur les sept équipes alignées en championnat, trois terminent championnes, dont la première qui gagne le privilège d'évoluer pour la première fois en troisième division nationale. Le club reçoit le prix du mérite sportif de la fédération.

En mai 1987, l'AS se rend à Fritzdorf.

Durant la saison 1987-1988, l'équipe 7 décroche le titre en cinquième division et l'équipe 3 remporte la coupe Vanacker. En mai 1988, la plupart des membres retournent à Cumières. Une partie des participants sont bien reçus chez l'habitant, tandis que les malchanceux dorment à la caserne.

Au cours de la saison 1988-1989, l'équipe 1 remporte le titre le plus prestigieux de Sans-Souci : la coupe de Belgique. Nous accueillons également nos amis de Cumières.

Une idée de Jacques Cornil conduit au premier tournoi des familles au début de la saison 1989-1990. Une autre première à signaler cette saison-là : le premier tournoi interne (nouvelle version). Et, comme on ne change pas deux formules qui marchent, ces tournois deviennent annuels. L'équipe 1 remonte en troisième division nationale, après en avoir eu un aperçu deux ans auparavant. Cependant, les joueurs de cette équipe décident de partir vers d'autres cieux, ce qui oblige des jeunes à se lancer dans le grand bain. Ils ne pourront malheureusement pas éviter la relégation.

On déplore le décès d'Albert Binamé en 1991. Il laisse au club un très généreux legs. Nous tenons ici à le remercier chaleureusement au nom de Sans-Souci. Au cours du mois de mai, les membres du club se rendent pour la dernière fois à Reims. Le champagne rosé est apprécié par de nombreux membres "supporters" d'Anderlecht.

L'événement marquant de la saison 1991-1992 reste le voyage en Tchécoslovaquie (pas encore séparée à cette époque), à Ostrava. Les différentes activités proposées aux membres sont en vrac : « démonstration des talents » de golfeurs des joueurs pongistes, visite de l'usine d'aciérie de Nova Hut, opéra, visite du musée Tatra, excursion dans une station de sports d'hiver avec boules de neige et remontants à la clé, tournoi de cartes dans les chambres, et last but not least tennis de table.

Nos hôtes tchèques nous rendent visite au mois d'août 1992. Certains de nos visiteurs voient la mer pour la première fois à l'occasion de la visite à la côte et n'hésitent pas à se baigner par une température de 10°.

En 1992-1993, l'AS Sans-Souci organise pour la première fois son tournoi sur deux jours dans ses installations. Les membres se retrouvent le 31 décembre pour fêter la nouvelle année ensemble. Le deuxième voyage à Ostrava a lieu au mois d'avril 1993. Les joueurs de Sans-Souci sont accompagnés par plusieurs membres de la Palette Stéphanoise. Les participants profitent à nouveau des nombreuses activités organisées par nos hôtes dont la visite de Cracovie, la visite de la maison de Beethoven, des soirées en discothèque, un tournoi de tennis de table, des concours de "chants internationaux".

Le "Sans-Souci avoue" (journal de l'AS) voit le jour au mois de novembre 1992. La rédaction comprend Isabelle Vanderbeck, David Vanderbeck, Benoît De Belder, Eric Mahauden, Philippe Lievens et Frédéric Hubin, rejoints par après par David Colt Demos et Nicolas De Belder.

Au cours de la saison 1993-1994, citons notre Chantal nationale qui obtient le prix de la meilleure secrétaire de la fédération pour la deuxième année consécutive. Nous avons à déplorer le décès d'un membre fidèle, René Scutenaire. Durant l'été 1994, nous recevons nos amis tchèques. Au programme : visites du zoo de Plackendaele, d'Ostende, de Lessives et de l'abbaye de Maredsous, tournoi de pétanque.

Le résultat sportif de la saison 1994-1995 est à mettre sur le compte de Ghani Haroon qui remporte le premier titre de champion de Belgique de double de l'AS Sans-Souci. En effet, accompagné de Fabian Kok, il remporte brillamment la série B. Le club change de local (pour les troisièmes mi-temps uniquement) et s'établit au NEW BOUFFONS.

Au mois d'avril 1996, une délégation fait une excursion bien agréable dans la région de Dunkerque. Ce voyage est marqué par un problème technique au car (vitre brisée) qui nous fait perdre la journée du dimanche. Heureusement rien ne parvient à ternir l'ambiance du groupe. Les membres se consolent avec une mémorable partie de football sur un parking de grand magasin.

En novembre 1996, le club organise son premier karaoké au New Bouffons. Cette activité remporte un vif succès. Il nous faut encore signaler l'arrivée du « 28 » qui fera du bruit (pourquoi 28 ?).

En 1997-1998, Philippe Defaux rejoint l'AS Sans-Souci et ne tarde pas à être annobli au rang de Baron lors d'un stage de bowling. Au niveau des résultats sportifs, l'équipe 4 remporte brillamment le titre du Brabant en division 4. Le New Bouffons devient sponsor du club en nous équipant de séparations flambant neuves.

Au mois d'avril 1999, les membres se rendent à Paris afin de visiter la ville et ses monuments et également pour disputer une rencontre de tennis de table. Le soir, Dédé organise une chasse au "trésor" à laquelle tous participent avec beaucoup d'humour.

Au cours de la saison 1999-2000, Javier Rodriguez, Mathieu Quintart, David Demos Demedts, Guy Warmoes et André Vanderbeck s'illustrent en remportant la Coupe Vanacker consolation. « L'équipe du journal des 20 ans » prend en charge l'organisation d'une soirée casino et d'un tournoi de belote pour financer ce journal. Des festivités sont mises sur pied, lors du week-end des 5 et 6 mai 2000, pour célébrer dignement les 20 ans du Sans-Souci tennis de table. C'est l'occasion de revoir quelques anciens du club. Tout se déroula dans une ambiance "Sans-soucienne".

Au cours de cette année, le journal VLAN consacra un article sur notre club.

En septembre 2000, le club organise sa première journée « Portes ouvertes », qui nous permettra d'attirer de nombreux joueurs, notamment Paulette, toujours présente parmi nous. Sportivement, la saison 2000- 2001 permet à l'Equipe 2 de brillamment rejoindre la Division 2. Enfin, Nicolas De Belder et David Reizer unissent leurs forces pour créer un Site Internet qui n'a depuis lors cessé de s'améliorer.

L'événement majeur de la saison 2001-2002 est sans conteste le formidable résultat de nos équipes de Coupe, qui remportent la Coupe et la Consolation en Van Acker, en présence d'un impressionnant kop de supporters sans-souciens. Dédé reçoit en fin de saison un prix pour ses 35 ans de présence à la Fédération (qui a dit : « pour les 35 ans de sa palette » ???)

Les équipes de Coupe continuent sur leur lancée puisqu'en 2003, Sans-Souci remporte la Coupe Van Acker (Dodo et Chantal réalisent ainsi un très beau doublé) et, surtout, la Coupe de Belgique Consolation, qui constitue une des plus belles victoires du club de ces dernières années. Le championnat sourit aussi à nos équipes puisque les équipes 3 et 4 montent de concert en division 4. On assiste en outre au retour bien sympathique de Jean-Luc.

En 2003-2004, l'Equipe 3 ne s'arrête pas en si bon chemin et remporte brillamment le titre en division 4, remportant au passage tous ses matchs. Cette saison s'avère extrêmement riche en événements en tous genres : le club organise ainsi son 1er critérium des Jeunes, qui fût un beau succès. En début de saison, David, Nicolas et Raphaël, vite rejoints par Chantal, relancent la feuille de choux « made in Sans Souci » : L'Inside Sans-Souci paraît ainsi régulièrement dès octobre 2003. L'Equipe du journal organisera par ailleurs un Tournoi Foot-Ping le 1er mai au profit d'une Association etterbeekoise, remportant pour celle-ci plus de 1.300 Euro !

En 2004-2005, le club fête déjà son 25ème anniversaire... Si la saison sportive ne laissera pas un souvenir inoubliable, quelques joueurs réalisent de belles performances individuelles, notamment Marco, champion de Belgique en double vétéran avec Jean Valckenaers (Boitsfort). Fin mars, plus de 40 membres et accompagnant(e)s s'en vont en Champagne, près d'Epernay, pour renouer avec la tradition des voyages. Notre Thomas Lemaire national s'illustre à de nombreuses reprises lors de ce voyage très réussi, qui sera notamment le cadre d'un affrontement sportif des plus sympa avec le club de Grauves. La veille du voyage, une sympathique réception offerte par Eliane Paulissen, notre échevine des sports, nous réunit pour fêter nos 25 ans. Nicolas continue son travail remarquable sur le Site Internet, qui passe le cap des 20.000 visiteurs ! Le club organise pour la deuxième fois un Criterium des Jeunes et le Tournoi foot-ping, qui rapporte cette fois plus de 2.000 Euro !

5. L'irrésistible ascension

A l'aube de la saison 2005-2006, Sans Souci ambitionne de faire monter sa deuxième équipe en première provinciale. Benoît effectue son retour à la compétition en championnat pour cela et va aider l'équipe à atteindre cet objectif. Mais ce n'est pas tout : l'Equipe 5 montera également de division pour rejoindre la D5 provinciale ! Ces bons résultats traduisent la montée en puissance progressive du club, encore timide à ce moment...

Par contre, la saison suivante (2006-2007), c'est un véritable triomphe ! Pas moins de 4 équipes vont effectivement monter, avec un titre décroché par l'Equipe 3 en D3 ! Il faut dire que cette formation, emmenée par Marc Sterpenich, Nicolas de Belder, David Vanderbeck et Thierry Driessé avait fort belle allure ! Les équipes 4, 5 et 6 monteront également de division alors que l'Equipe 2, promue en D1, assure sans problème son maintien. John Chantraine, ancien joueur de Boitsfort, aura contribué à la très belle saison de cette équipe lors de sa seule saison chez nous. Ces belles performances se traduisent par deux victoires dans le Prix Victoire pour Benoît en D1 et Marc en D3 ! A ce triomphe en championnat, il faut ajouter d'excellentes performances en double, avec un titre en vétérans, mais aussi chez les jeunes ! C'était rare à l'époque ... Le duo Tanguy Dehaene – Tom Waterkeyn s'imposera en effet en Minimes. Enfin, en Coupe, pas moins de deux victoires en Consolation « Challenge » et en « Vanacker » ! Cette magnifique saison sera clôturée par un voyage à Poitiers, voyage durant lequel nos joueurs affronteront une solide équipe locale, avec notamment des jeunes surprenants !

C'est de nouveau en Coupe que le sans Souci s'illustre lors de la saison 2007-2008, avec deux succès, toujours dans les consolations « Coupe et « Challenge ». En double, Marc Cornil s'illustre en remportant deux trophées (D et Vétérans), alors que le jeune Tom s'illustre en Cadets. C'est une saison de transition en attendant la suivante (2008-2009), qui sera marquée par l'arrivée de nombreux nouveaux membres : Florence et son père Jean-Luc, Antoine et Samuel, Baptiste... Le niveau de nos équipes ne cesse d'augmenter, avec de nouveau 3 montées pour les équipes 3, 5 et 7 ! Sans Souci recommence à s'illustrer dans les compétitions individuelles par l'entremise de Marco, Champion Vétérans ! Et en double, le palmarès est impressionnant avec en point d'orgue un titre de champion de Belgique en Dames B pour Flo et Trinh Than Danh, dont le jeu si particulier aura marqué malgré son passage assez bref !

Nos équipes ne cessent de hausser le niveau et Sans Souci déborde d'ambition à l'aube de la saison du 30^{ème} anniversaire... Rejoint pour une joueuse de très grand talent, Marianna Rolikova, notre club va réaliser en 2009-2010 une nouvelle très belle saison, marquée par plusieurs événements. L'Equipe 1, d'abord, belle vice-championne, obtiendra le droit de rejoindre la 3^{ème} Fédérale, une première depuis 10 ans pour le club ! L'Equipe 7 sera sacrée championne en D5b et sera à deux doigts d'être rejointe par l'Equipe 6 qui perdra le titre lors de la dernière journée! En tournois et en doubles, de nouveau de belles performances, avec un titre vétérans pour Eric Vandenberghe, mais c'est deux titres particuliers qui donneront un sel particulier à cette saison, avec le titre de Mérite sportif individuel de la Fédération pour Eric Vandenberghe, auteur d'une saison magnifique, et le Mérite sportif interclub pour Sans-Souci ! Cette très belle saison sera dignement fêtée lors d'une mémorable soirée des 30 ans en compagnies de très nombreux membres (actuels et anciens) et de nombreux membres d'autres clubs ! Enfin, une sympathique tradition sera lancée en janvier 2010 : le bowling de nouvel-an, initié par Marc Sterpenich, et qui deviendra au fil du temps une activité incontournable qui rassemble chaque année davantage de (non-)membres .

A cette inoubliable saison succède le cru 2010-2011, moins prolifique certes mais marquée par la lutte pour le maintien pour l'Equipe A, novice en 3 Fédérale. Normalement descendante, cette équipe obtiendra le droit de renouveler son bail suite au forfait des stéphanois, qui laissent leur place... on ne le sait pas encore mais cela sera le point de départ d'une série de montées successives pour cette équipe A... En Coupe, nouveau succès en Vanacker au terme d'un match à suspens : malmenée, notre équipe est à deux doigts de s'incliner mais la présence du très nombreux cop sans-souciens va galvaniser Chantal et surtout Philippe Hauchamps, pourtant mené 2 sets à 1 et 8-3 !

En 2011-2012, plusieurs événements marquants : l'Equipe A tout d'abord monte en 2^{ème} Fédérale et l'Equipe 6 rejoint la Division 3 ! Sans Souci effectue en retour en force dans les tournois avec plusieurs titres, dont la Série C pour Marianna Rolikova. Les dames sont décidément en verve avec Flo championne Dames B et Patricia Pinxteren en Dames NC. Victoire de prestige en outre pour Flo sacrée ni plus ni moins championne de Belgique dames B, alors que Marianna est Championne de Belgique Dames A. Elle aura décidément marqué l'histoire du club ! Antoine s'illustre également en E et en Junior ! Ces très bons résultats nous permettent de remporter une nouvelle fois le mérite sportif Interclub de la Fédération... Très belle saison, couronnée par un voyage inoubliable à Strasbourg en avril 2012, voyage agrémenté comme il se doit d'une visite de caves, avec les achats qui vont avec! Mais cette saison sera aussi marquée par un triste événement avec la disparition d'un membre emblématique, Michel, parti beaucoup trop tôt et qui laissera une trace indélébile non seulement chez nous, mais aussi au sein de la Fédération où il avait repris des fonctions importantes.

En 2012-2013, Sans Souci continue sa montée en puissance et, avec ses 8 équipes, fait désormais partie des tous gros clubs de la Fédération avec Ry-Ternel. L'Equipe A, emmenée par Rodrigue, sera championne en 2^{ème} Nationale, montant pour la seconde fois d'affilée ! L'Equipe 5 rejoint la Division 2 et les titres individuels sont une nouvelles fois très nombreux, avec un nouveau titre de championne de Belgique pour Flo en Dames B ! Nouvelle escapade à la Roche pour de joyeux sans-souciens lors d'un week-end de mai très ensoleillé au milieu d'un printemps pourri, voyage bref lors duquel les sans-souciens n'auront pas perdu une minute de boire ! La brasserie de la Chouffe se rappelle sans doute de notre passage! Malheureusement, une nouvelle fois notre club sera frappée de plein fouet avec le décès de Marc, membre du comité et parti lui aussi beaucoup trop tôt.

En 2013-2014, Sans Souci engage 9 équipes ! L'Equipe A réalise l'exploit de monter une nouvelle fois et s'offre le droit de jouer en Division d'Honneur ! Cet exploit aura été obtenu au terme d'un match de barrage lors d'une journée historique pour notre club, journée qui verra l'Equipe 1, sacrée championne à la surprise générale en D1 provinciale, remporter le titre de champion de Belgique au terme d'un match au suspense insoutenable face à Carolo A ! Grand moment où le kop sans-souciens aura une nouvelle fois joué son rôle ! Outre le titre de l'Equipe A, Sans Souci s'illustre en tournoi et remporte de nombreux Challenges Interclub !

Enfin, cerise sur le gâteau, le voyage au Mont-Saint-Michel laissera un souvenir impérissable et verra nos membres renouer avec une tradition inaugurée l'année précédente : la montée sur un char !

En 2014-2015, c'est pas moins de 10 équipes sans-souciennes qui se présentent sur le ligne de départ ! Avec près de 100 membres Sans Souci est désormais le club le plus important de la Fédération ! L'Equipe A réussira à se maintenir en Division d'Honneur, comme les autres équipes promues (B et 8). En Coupe, pas moins de 3 équipes rejoignent les finales, sans succès malheureusement. Grosse satisfaction toutefois avec le titre de vice-champion décroché par l'Equipe 4 en D2 ! Marc, Nicolas, David (qui formaient déjà l'ossature de l'Equipe championne en D3 quelques années avant), Ari et le leader Yohan réalisent un parcours quasi sans faute ! Nouvelle razzia en tournois, où seul un tournoi échappe à l'escarcelle du club pour le titre interclub !

Sans Souci a désormais 35 ans. Il est devenu un important avec ses 10 équipes et ses (quasi) 100 membres, avec une liste de force que pourraient envier bon nombre de clubs de Royale... Mais son caractère familiale demeure et l'avenir s'annonce radieux!

Ils sont arrivés ces dix dernières années...

35 ans déjà... Il en est arrivé du monde depuis que le Sans-Souci a abandonné le football pour s'adonner aux joies de la petite balle (blanche ou orange selon les cas). Plus de 370 membres ! Certains seront restés quelques années, voire quelques mois, d'autres sont présents depuis le début... Parfois, certains membres laissent une trace indélébile... Souvent cette trace est positive (ah, Marianna...); d'autres, très rares heureusement, se signalent, disons, moins positivement (comme un certain tuuuuuuuut que les membres présents au début de ce millénaire se remémoreront peut-être;-) La vie d'un club en somme, vie qui s'est considérablement accélérée ces dernières années puisque nous sommes désormais près de 100 membres !

En 35 ans, il en a connu des évolutions, ce club... Dont un journal, relancé voici un peu plus de 10 ans. Les « anciens », présents à la parution des premiers numéros, se rappelleront peut-être des présentations de membres qui étaient faites aux débuts de cette feuille de chou. Il s'agissait de présenter quelques facettes parfois méconnues de notre (riche) famille... Après les deux premières saisons, cette sympathique coutume fût malheureusement abandonnée.

Mais, comme on l'a dit, il s'en est passé des choses depuis lors... Que de nouveaux membres qui ont durablement marqué (et marquent encore) le club ! Dès lors, un constat s'imposa : pourquoi ne pas présenter des membres arrivés ces dix dernières années ? Il y avait assurément la matière, et la sélection fût difficile car une vingtaine de membres auraient sans problème pu être mis à l'honneur ! Nous avons toutefois opté pour une formule simple : un membre/an depuis 2005, soit 10 ans et donc 10 membres...

Vous trouverez dans les pages qui suivent cette présentation non exhaustive, visant simplement à faire découvrir, sous un jour peut-être nouveau, des personnes que nous côtoyons régulièrement depuis parfois de nombreuses années. Toutes se sont prêtées au jeu, se montrant parfois très inspirées, et ils nous font partager des anecdotes ou des souvenirs amusants et même parfois émouvants...

Cette sélection ne signifie nullement que d'autres joueurs ne seront à l'avenir pas mis à l'honneur, bien au contraire nous espérons pouvoir reprendre cette bonne habitude dès le premier numéro de la prochaine saison ! Les absents peuvent se rassurer, leur tour viendra !

Quoi qu'il en soit... Bonne lecture !

Petit mot du comité...

Chantal : C'est très valorisant pour un comité d'avoir des membres qui s'adaptent rapidement à l'esprit Sans-Souci. Cette belle brochette arrivée en 10 ans est assez représentative de notre esprit « sportif mais pas que ... ». Mon souhait le plus cher est qu'ils restent encore de nombreuses années au club et de vivre de supers moments en leur compagnie, aussi bien à la table de ping qu'en dehors.

Il est arrivé en 2005...

Simon Lemaire



Cela fait déjà 10 ans que cet irréductible standardmen (personne n'est parfait et le Sans Souci lui pardonne ce défaut) a décidé de suivre les traces de son frère pour nous rejoindre... Et il ne mis guère de temps à démontrer ses talents ! Avec ses coéquipier Philippe, Chantal, Jacques Cornil (...et Bibi), il réalisa une très bonne première saison en Division 6, couronnée par une montée... La saison suivante sera encore meilleure puisqu'avec la même équipe (mais sans Jacques) il terminera vice-champion ! des débuts en fanfare donc ! Gravissant ensuite les échelons pas à pas, il est désormais devenu un pilier de l'Equipe 6 et fait partie des « valeurs sûres » en D3 au sein de l'Equipe 6 ! Cette saison, il a démarré en force avant de connaître un léger « coup de mou », mais il a largement contribué à la très belle 4^{ème} place de son équipe.

Sur le plan individuel, on le voit peu en tournoi (excepté le nôtre)... et c'est bien dommage ! Car notre Sim national n'est certes pas le dernier à mettre de l'ambiance ! Toujours d'excellente humeur, c'est toujours un plaisir de partager une 3^{ème} mi-temps ou un bon match de foot à ses côtés (mais de préférence pas un Anderlecht-Standard, surtout cette saison :-)

Palmarès Club men (2007-2008)

Il est arrivé en 2006...

Patrick Frenay



Discret, parfois trop, Patrick n'en est pas moins un équipier ultra-sympathique, toujours fair-play à table et qui n'a laissé que de bons souvenirs à ses nombreux coéquipiers (...dont le secrétaire sportif) ! Son jeu déroutant, avec un revers redoutable, en surprend plus d'un et lui a permis, au fil des années, de progresser, devenant un très bon joueur de D4. Il pourrait sans conteste viser plus haut, et l'a d'ailleurs démontré lors de quelques « piges » (notamment face à Saint Josse où il se paya le scalp d'un E2), mais malheureusement il ne joue pas toujours beaucoup sur une saison. Il aura en tous cas largement contribué au maintien que l'Equipe 8 cette saison, se libérant à plusieurs reprises pour les matchs importants !

Outre ses incontestables qualités pongistiques, Patrick est aussi quelqu'un de très attachant et d'une extrême gentillesse. Jamais un mot plus haut que l'autre, fair-play en toutes circonstances et toujours prêt à aider... Seul regret, qu'il ne soit pas davantage présent ! Et s'il croyait davantage encore à ses capacités, nul doute qu'on le retrouverait vite plus haut !

Patrick se dévoile en quelques questions

Pas de grandes « envolées lyriques » de la part de Patrick, qui nous livre plutôt son impression générale

Fondamentalement, c'est 'l'esprit' Sans-soucier qui me lie au club. Toujours en interactions positives ; toujours combattif mais sans se prendre la tête ; sans peur et sans reproche ; sans jugement superflu / malvenu, laissant à chacun une énorme liberté dans son implication

Le comité m'impressionne vraiment beaucoup : efficacité redoutable dans la discrétion 'totale' et qui insuffle une dynamique incroyable aux membres

Palmarès *j'avoue que le petit champion de Belgique en 'F double' avec Kim (Delbrassine, de Rapid Forest, NDLR) m'a plu même si Bob m'a 'poursuivi' (et TB !) longtemps avec ça*

Patrick a aussi reçu le Prix du Fair-Play du club au terme de la saison 2009-2010 !

Ils sont arrivés en 2007...

Alain Marchal (et Anthony)



Bon, ok, sur le coup on triche un peu... En effet, arrivé en 2007, Alain fût précédé d'un an de son fiston, Anthony. Si Alain, plutôt adepte du foot, se contenta au début de venir boire l'un ou l'autre verre, il fût rapidement pris du virus de la petite balle... et c'est ainsi que le père et le fils débutèrent en championnat. Modestement d'abord, puis, les progrès aidant, ils réussirent à remporter un titre de Champion en D5b, avec l'équipe 7 ! On retrouvait dans cette équipe Baptiste, Antoine et Maxime notamment... Du beau monde !



Cela fait maintenant quelques saisons qu'ils écument la D4, luttant pour le maintien jusqu'à cette saison où l'équipe démarra sur les chapeaux de roue, infligeant ce qui sera sa seule défaite au futur champion, Ry-Ternel 6. En lutte pour les place d'honneur, elle termine finalement 6ème.

Individuellement, on peut dire qu'Anthony a franchi un cap cette saison et sa motivation a été récompensée par une belle victoire au Tournoi de Drogenbos et de nombreuses places d'honneur (finale à P. Bleue,..)! Un peu moins de réussite pour Alain, qui progresse toutefois à son rythme et s'investit chaque jour davantage dans le club, où il est un membre du comité très apprécié !

Enfin, et ce n'est évidemment pas la moindre des choses, tant Anthony qu'Alain constituent des acteurs réguliers, voire incontournables, de nos activités, à commencer par les troisièmes mi-temps ! De belles recrues donc, à tous points de vue !

Alain et Anthony se dévoilent en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s)

Alain : sans conteste le titre de champion remporté avec Anthony lors de la saison 2009-2010. En effet il y a peu de sport où père et fils peuvent et savent jouer dans la même équipe. Et puis le final cette saison-là était assez serré ce qui met un peu de piquant au titre. J'ai aussi beaucoup d'autres souvenirs comme celui d'avoir eu le "clubman" quasi novice au club, des soirées plus que mémorables après les tournois ou critérium vétérans, des soirées de folies au "stop". Des sorties "extra-ping" comme les "médiévales", les soirées foot, j'en passe et des meilleures ! Bref **SANS SOUCI** n'est pas qu'un club de ping !!!!!!!!!!!!!!!

Anthony : la saison 2009/2010 avec le titre remporté en fin de parcours et la bonne ambiance régnant au sein de l'équipe

Déception/regret

Alain : cette finale (de coupe, ndlr) perdue cette année alors que nous pouvions la gagner, sans ce mal de dos. Je pense que c'était la dernière fois que je jouerai une finale avec mon fils

Anthony : personnellement, le fait de ne pas savoir conserver un classement (sauf celui de NC) d'années en années

Anecdote

Alain : je me souviens d'un match à CHASTRES ou nous n'étions que deux et les adversaires ont accepté de jouer ! En effet, notre "Baptiste national" s'est trompé de route et son "gps était un peu trop imbibé" !

Anthony : Mon premier déplacement à Plancenoit, on était parti avec Alain Dehaene, mon père, Tom Waterkeyn, Tanguy et Liza. on a mis des plombes à arriver à destination

Palmarès

Alain : sans être chauvin, je retiendrai mon titre de champion en 2009-2010, le titre d'Anthony en "double F" Brabant et Fédéral. Là c'est le papa qui parle !!!!!

Anthony : ma victoire en f à Drogenbos après une saison précédente catastrophique

Elle est arrivée en 2008 ...

Florence Hodiamont



C'est peu dire que notre Flo nationale, arrivée en 2008 « seulement », fait désormais bien partie des « meubles » sans-souciens !

Présente derrière les tables de ping depuis 2001 sous les couleurs de Palette en folie, elle a à son arrivée d'abord évolué en D2 provinciale durant plusieurs saisons, jouant d'abord le maintien puis la montée, avec deux 4ème place quelque peu frustrantes. Nouveau cap cette année où elle se retrouve propulsée en D1 ! Entourée de vieux briscars comme Marco et Phil, on se disait alors qu'elle était bien entourée, le temps de s'adapter à ce niveau... Mais de temps d'adaptation il n'y eu point ! Elle s'est en effet directement montrée largement à la hauteur du défi, malgré une petite baisse de régime en fin de saison !

Individuellement, le palmarès de Flo est impressionnant... C'est bien simple : son armoire à trophées (ou plutôt ses armoires à trophées !) devraient lui permettre de faire fortune dans la vente de coupes... Beaucoup de titres ont été remportés dans les séries Dames bien sûr (dont le titre de Championne de Belgique en Dames B !), mais ce ne fût pas toujours facile, loin de là, avec des adversaires redoutables comme Murielle (Stéphanoise) contre qui elle a souvent pris le dessus cette saison. Flo s'illustre aussi dans les séries « générales », avec notamment une victoire en Série E lors de notre tournoi en 2012 (... elle aura d'ailleurs « oublié » ce succès lors d'un Quizz « ping » organisé lors du voyage à Strasbourg !) et en série D cette année, toujours lors de notre tournoi. Enfin, bon nombres de titres figurent à son palmarès en doubles (Dames et mixtes).

Enfin, et ce n'est pas la moindre des choses, Flo est toujours présente lors des activités du club (voyage, 3^{ème} mi-temps,...) ; elle est même très régulièrement présente pour simplement supporter d'autres équipes, et on peut toujours compter sur elle pour donner un coup de main... Bref, un super membre !

Florence se dévoile en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s)

Difficile de ne citer qu'un bon moment en étant là depuis des années... Entre les voyages, les tournois, les restos et les troisième mi-temps, de nombreux excellents souvenirs se sont accumulés petit à petit. L'ambiance de Sans Souci étant ce qu'elle est, rares sont les mauvais moments ! Un événement m'ayant particulièrement marqué a été mon anniversaire cette année : j'avais proposé de fêter ça avec Sans Sou au Stop et de boire un verre pour l'occasion. Je ne m'attendais pas du tout à voir autant de monde, ni passer une aussi chouette soirée. Encore merci à tous, au passage ! ;-) Sinon je pense également aux tournois de pétanque auxquels j'ai participé avec pas mal d'entre vous, ainsi que le 21 juillet qui avait été fêté dignement l'année passée... Bon d'accord, je ne parle pas beaucoup de sport, je l'admets. Mais s'il y a bien un côté que j'apprécie par-dessus tout avec ce club formidable, c'est que ce n'est justement pas qu'un club sportif : c'est une famille qui se retrouve en dehors de la compétition pour partager de superbes moments entre amis.

Sportivement parlant, je garde également un excellent souvenir des quelques tournois internationaux auxquels j'ai eu la chance de participer ces dernières années : Alençon, Mulhouse, Ouistreham, Winterthur... C'était non seulement l'occasion de faire plus ample connaissance avec des joueurs d'autres clubs avec qui on n'a pas spécialement l'habitude de parler, mais également de se confronter au niveau d'autres joueurs étrangers. Ce fut des expériences incroyablement riches, aussi bien sportivement qu'humainement parlant. Et ce n'est pas fini !

Déception/regret

Ne pas encore avoir pu terminer champions avec les différentes équipes avec lesquelles j'ai pu évoluer reste pour l'instant une petite déception. Mais cela viendra, j'en suis certaine !

Anecdote

Lors d'un voyage organisé par Sans Souci, nous avons eu le bonheur d'aller visiter une brasserie dans laquelle nous pouvions déguster différentes Chouffe... Chacun avait droit à plusieurs verres mais certains ne voulaient pas profiter de cette occasion. Résultat : certaines personnes se sont retrouvées avec une série de jetons et forcément une quantité impressionnante de verres à finir (je vous laisse deviner qui, ce sont souvent les mêmes qui se retrouvent dans ce genre de situation...). Inutile de dire que cela a fait des heureux (et des heureuses) ! C'était un moment plein de convivialité dont je me souviendrai longtemps.

Pour une anecdote un peu plus sportive : lors de ma première ou deuxième année de compétition - je jouais à l'époque à la Palette en Folie, je me souviens avoir affronté ... une équipe de Sans Souci. Si le souvenir est assez flou (après tout, cela remonte déjà à quelques années), je me souviens encore d'un match endiablé et plein de suspens joué contre notre secrétaire sportif préféré, Raph. C'était une des premières fois que ma mère venait me voir jouer et j'avais été enchantée de pouvoir disputer un match ainsi devant elle !

Palmarès

Le premier titre qui me vient à l'esprit n'est pas vraiment sportif à proprement parlé (oui, je sais, je ne parle pas beaucoup de ping, mais que voulez-vous...), mais bien celui de « Club woman » reçu il y a deux ans... C'est sans aucun doute le plus marquant et celui dont je suis le plus fière à ce jour !

Notons, entre les nombreux titres, celui de Champion de Belgique en Dames B décroché à de nombreuses reprises !

Il est arrivé en 2009...



Nicolas Janssens

Arrivé quelques années après son père, Nicolas, qui reprenait le ping, a effectué des débuts assez discrets en Equipe 6, alors en D5. D'un naturel assez réservé, il n'a pourtant eu aucune difficulté à trouver ses marques dans cette équipe il est vrai très sympathique (ce n'est pas le secrétaire sportif qui vous dira le contraire ;-). Lors de ses premières saisons, il ne progressa pas beaucoup (du moins au niveau de son classement) mais il se montra assez régulier, remportant quasi systématiquement 2 matchs, et ce quel que soit l'adversaire ! C'est sans doute lors de la saison 2012-2013 qu'il se révéla vraiment : l'Equipe 6 se retrouva promue en D3, et Nicolas, qui sortait d'une saison assez moyenne, se retrouva à ce niveau... et fût un peu à la surprise générale l'un des leaders de l'équipe ! La machine était lancée : après une saison en D3, il monta en D2 et rebelote : il fût, derrière Yohan, le moteur de l'équipe ! Confirmation cette saison, avec encore un gain de classement... Du bel ouvrage ! , à commencer par les troisièmes mi-temps ! De belles recrues donc, à tous points de vue !

Ces progrès ne sont bien sûr pas dû au hasard : Nicolas fait sans doute partie des joueurs les plus motivés, très présent aux entraînements, aux tournois et bien sûr aux interclubs où le voir passer son tour relève de l'événement. En outre, Nicolas se montre de plus en plus présent aux activités et est devenu un acteur incontournable des 3^{ème} mi-temps ! Cerise sur le gâteau, il s'investit chaque jour davantage et est devenu Capitaine de l'Equipe 5 cette saison. Toujours de bonne humeur, il est donc devenu au fil du temps un acteur incontournable de notre club !

Nicolas se dévoile en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s)

Beaucoup de bons souvenirs à Sans-Souci, autant pendant les matchs qu'après. Un qui est assez marquant cette année, était lors de la coupe challenge. On jouait juste avant Noël (Pascal, Ari, Baron et moi), seule équipe à la salle, contre Palette Bleue largement plus forte sur papier. Pourtant la rencontre est très serrée et on en arrive à mener 6-5, il nous reste plus qu'à gagner à un des deux derniers matchs. Mais rapidement, Baron perd son match contre un B4 et moi le premier set contre un D1. Et là les choses vont s'inverser grâce au coaching de Julien et aux encouragements de tous les membres du club qui étaient venu pour le drink de fin d'année. Il y avait une superbe ambiance et ça a fait vraiment plaisir de réussir à m'imposer dans un match si difficile et de donner la victoire à l'équipe.

Déception/regret

Ne jamais réussir à aller très loin lors des tournois.

Anecdote

Je me rappelle d'un très long retour après un match à Tubize où on a dû mettre presque deux heures. On était parti dans le mauvais sens et on est arrivé dans un coin tellement perdu que les gens nous ont regardés bizarrement quand on leur a demandé la direction pour Bruxelles et ils n'ont pas su nous aider.

Palmarès

Finale du tournoi des familles avec mon père

Première place au Binamé de cette année avec Phil et Olivier

Ils sont arrivés en 2010...



Nubar et Ari Serbetciyan

S'il fallait donner une définition de la gentillesse, un seul mot suffirait : Nubar. En on pourrait y adjoindre sans souci le fiston, Ari ! Tous leurs coéquipiers vous le confirmeront : tant à table qu'en dehors, ce sont des « crèmes » ! Arrivés en 2010 après avoir évolués quelques saisons à Palette Evere, ils ont très rapidement trouvé leurs marques. Si les débuts d'Ari furent un peu compliqués, il retrouva vite son niveau et évolua successivement en D2, puis en D1 où il réalisa une première saison pleine de promesse, avec de nombreuses perfs à son actif ! Retourné en D2 l'an passé pour aider une Equipe 4 décimée, il fût un acteur-clé de la seconde place décrochée cette saison par cette équipe, malgré un passage à vide au second tour.

Nubar, de son côté, a évolué successivement en D4 puis en D3 où il tire désormais l'Equipe 6. Très régulier, il peut réaliser de superbes perfs dans un bon jour et est par ailleurs toujours prêt à dépanner une équipe dans le besoin (tout comme le fiston d'ailleurs)

Personne ne sera surpris d'apprendre que Nubar a remporté le Prix du Fair-Play du club lors de la saison 2012-2013. Nubar et Ari jouent assez peu en tournoi mais il n'est pas rare de les voir après les matchs et de partager un verre en leur compagnie ! Signalons enfin, à l'attention des parents, que Nubar tient un magasin de vêtements pour enfants à proximité du club ! Un peu de pub ne fait jamais de tort ;-)

Nubar et Ari se dévoilent en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s) *le meilleur souvenir qu'on a, c'est l'invitation de Chantal à la grande famille sans soucienne alors qu'elle était de passage à notre magasin. Cela nous a permis de rencontrer des gens super et nous a permis de vivre des moments inoubliables :). (d'ailleurs on la remercie)*

Déception/regret *On a pas de regret a proprement dit.. le seul qu'on peut avoir c'est l'impossibilité de participer à tous les tournois ou activités.*

Palmarès *Ari vice-champion en D2 en 2014-2015 avec l'Equipe 4*

Prix du Fair Play pour Nubar en 2012-2013

Il est arrivé en 2011...

Rodrigue Jamin



Ils furent quelques-uns (et j'en fait partie) à écarquiller les yeux lorsque l'on pu voir Rodrigue à l'œuvre à ses débuts chez nous il y a déjà 4 ans... Et rapidement un constat s'imposa : Rodrigue est le meilleur joueur à avoir évolué sous nos couleurs. Et de loin. Une aisance et une facilité déconcertante, une technique admirable... Le voir jouer est un régal, et c'est assez impressionnant de le voir « balader » d'excellents C et même des B... Bien sûr, Rodrigue effectue l'essentiel de sa carrière en Royale, où il évoluait en 1ère Nationale cette saison et devrait évoluer en Divion d'Honneur dès l'an prochain (excusez du peu), mais il aura bien marqué les esprits chez nous. Il aura ainsi fallu attendre cette saison pour le voir perdre un premier match en interclub ! En outre, en leader incontournable de l'Equipe A, il l'aida à passer de la 3ème Fédérale à la Division d'Honneur en 3 saisons à peine ! Et cette saison encore, bien qu'absent pendant les deux tiers de la saison (Erasmus), il joua un rôle essentiel dans le maintien de l'Equipe à ce niveau

On l'aura compris, sportivement, c'est un As ! Mais, plus important encore sans doute, sa mentalité est exemplaire. Loin d'être un mercenaire venant simplement « taper la balle » en Ouvrière, il s'est tout de suite bien intégré au club et a fait preuve de beaucoup de motivation pour aider son équipe, comme en témoigne sa participation au fameux match de barrage (voir ci-dessous) pour accéder à la DH ! On le retrouve en outre systématiquement au tournoi de double et à notre tournoi... Bref, un super joueur, mais aussi et surtout un super gars !

Rodrigue se dévoile en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s)

Sans doute le barrage qu'on avait joué l'année passée et qui nous avait permis de monter en division d'honneur! Une ambiance parfaite avec, à côté, le titre de l'équipe de 1ère provinciale! Difficile de retenir vraiment un souvenir mais je pense que celui-là est le plus emblématique!

Déception/regret

Le titre de champion fédéral en double mixte qui nous échappe, à Florence et à moi depuis quelques années!! Déjà deux finales, on le veut... Autre déception, mes deux premières défaites en championnat après quelques années d'invincibilité. Nul doute qu'il y en aura encore l'année prochaine par contre...

Anecdote

J'ai pas vraiment d'anecdote avec Sans-Souci. Beaucoup de bons souvenirs par contre! Une anecdote, ce serait ce que j'ai vécu quand je suis parti à 4 mois à Taiwan. En 12 ans de ping, jamais je n'avais parlé ou rencontré Jean-Mi (Saive). Et il m'a fallu partir à l'autre bout du monde pour pouvoir passer un chouette moment avec lui et discuter de tout et de rien (il était venu a une compétition à Kaohsiung que j'avais été voir). Du coup maintenant, quand on se croise au Logis ou ailleurs, on discute tranquillement!

Palmarès

Toutes les montées successives qui montrent que le club évolue et dont je suis assez fier même si je n'ai pas toujours beaucoup joué! Et puis mes titres en doubles qui font toujours plaisir parce que c'est partage! Mes victoires au tournoi de sans-souci aussi. Je ne fais pas d'autres tournois mais celui-là me tient à cœur!

Il est arrivé en 2012...



Robert Luyckfasseel

Robert (dit Bob, dit Bobby) est assurément un sacré personnage ! Ce grand supporter d'Anderlecht n'est certes présent parmi nous que depuis 2012, mais il est membre de la Fédération depuis plus de 20 ans ! Longtemps joueur (et pilier) de Noroît, il est donc arrivé avec Jean en 2012. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il a rapidement trouvé ses marques ! Toujours de bonne humeur, il a dans un premier temps joué en division 3 avec l'Equipe 6, et ce durant deux saisons. Et cette année, c'est le grand saut vers la D2 ! On pense alors qu'il lui faudra une période d'adaptation, après tout la différence de niveau entre la D3 et la D2 est quand même importante... Que nenni ! Non seulement il a beaucoup joué (davantage qu'initialement prévu), mais en plus il l'a bien fait, avec de nombreuses victoires à son actif ! Résultat, un gain de 2 classements !

Si sportivement Bobby se débrouille pas mal, il est aussi et surtout une personnalité très attachante, qui s'investit sans compter ! Ses photos des tournois sont toujours très attendues, et il n'est assurément pas le dernier à mettre l'ambiance !

Enfin, parler de Bobby sans parler de Jean est impossible.... Arrivé en même temps que Bobby donc, Jean a directement séduit par sa gentillesse, son humour et son fair-play ! Ainsi, lors des tournois, nous avons droit à ses couques... alors qu'on est souvent plus de 20 ! Et lors du tournoi Binamé en 2014 qui tombait le jour de son anniversaire, Jean a offert l'apéritif à l'ensemble des participants (près de 40 !) Si la reprise du ping fût ensuite un peu difficile pour certains, cette attention a clairement contribué à la réussite de cette belle journée ! Enfin, ceux qui pensent qu'à 75 ans Jean a du mal physiquement à la table, sachez qu'il participera cette année encore à l'Iron Ping, soit 20 heures de compétition d'affilée !! Performance admirable qu'il effectuera, on n'en doute pas, avec son sourire légendaire !

Robert se dévoile en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s) *mon transfert à sans souci pour nous 3*

Déception/regret *ne pas être venu plus tôt....*

Anecdote *Beaucoup de gens à sans souci pensent que Jean est mon papa mais surtout un super ami avec presque 20 ans d'amitiés sincères.*

Palmarès *mon classement qui monte? Et ma 2ème finale en 20 ans de ping avec un club et une équipe géniale*

Ndlr : notons aussi de très belles perfs en tournoi et Criterium Vétérans, notamment une finale lors de la saison 2013-2014 !

Il est arrivé en 2013...

Yohan Bejannin



Son passage fût bref chez nous mais on peut dire qu'il aura marqué les esprits de bien belle manière ! En effet, ce sympathique réunionnais à directement séduit par sa gentillesse, son fair-play... et son excellent niveau de jeu ! Il a commencé en douceur en aidant l'Equipe 7 à se maintenir en division 4, mais les choses sérieuses démarrèrent la saison suivante (2013-2014) où il fût promu leader de l'Equipe 5, montante en D2 ! Et directement il donne le ton en remportant 3 matchs face à Saint-Clément, l'un des favoris de la série... Sa saison sera en tous points remarquable : très régulier, il accumulera les perfs (et les points) et il remportera même sur le fil le Prix Victoire de D2 ! Ajoutons-y quelques victoires en tournois... Superbe saison donc, qui aurait logiquement dû lui valoir de jouer en D1 ! Mais il a accepté de rester en D2 pour tirer l'Equipe 4 et jouer le titre... Quand on vous disait que ce garçon est d'un esprit de club remarquable... ;-)

Et là encore, un parcours quasi sans-faute : régulièrement 3 ou 4 matchs remportés (avec notamment 4 succès à l'aller face au futur champion, Forest, qui permettront à l'équipe de l'emporter et d'infliger sa seule défaite à cette équipe), une présence très régulière et une seconde place au « Prix Victoire », seulement devancé par un vieil habitué de la D1... Saison remarquable donc, et cette fois la D1 l'attendait de pied ferme... Mais malheureusement Yohan retourne en France et ne pourra donc accompagner son équipe, qui le regrettera assurément sur le plan sportif, mais aussi et surtout sur le plan humain ! Il était donc bien légitime de le mettre à l'honneur et s'il y a bien une chose à lui dire, c'est simplement... MERCI ! ... et à bientôt :-)

Yohan se dévoile en quelques questions

Meilleur(s) souvenir(s)

Je me suis permis d'ajouter un 's' à cette catégorie car ils sont nombreux. Je pense qu'étonnamment mes meilleurs souvenirs sont plutôt autour de la table qu'à la table. Je dirais donc que mon meilleur souvenir est l'ambiance du club. J'ai trouvé exactement ce que je cherchais dans un club en arrivant chez vous et je suis très heureux d'avoir pu passer ces deux années à vos côtés. J'y ai rencontré des gens tous plus gentils les uns que les autres et ce fut un plaisir. L'ambiance au sein des différentes équipes ou j'ai eu l'occasion de jouer était toujours au rendez-vous, l'ambiance durant les matchs à domicile excellente et je ne parle même pas du stop :). Pleins de supers souvenirs donc.

Déception/regret

Mon regret principal est bien évidemment de devoir vous quitter la saison prochaine et par conséquent de ne pas pouvoir défendre notre place rudement gagnée en D1. J'aurais aimé aider mes coéquipiers à défendre leurs peaux mais je suis certains qu'ils seront à la hauteur de ce nouveau challenge. Ils ont intérêt puisque je suivrai avec assiduité le journal du club.

Anecdote

J'ai eu beau chercher et même lire les premières parutions de votre journal (que je conseille d'ailleurs, elle sont pleine de photo splendide de membre actuel ...) pour trouver l'inspiration, je n'ai rien trouvé de marquant. Je ne dois pas être avec vous depuis assez longtemps. J'en ai une par contre alors que je jouais encore sur l'île de la réunion. Avec mon équipe de l'époque nous avons raté l'une de nos rencontres à cause d'un embouteillage géant le long du littoral. Tous les automobilistes s'étaient arrêtés au milieu de la route pour aller prendre en photo deux baleines dont la migration passait par là. Match raté mais un moment inoubliable gagné, comme quoi le ping-pong peut mener à plein de chose.

Palmarès

Cela ne fait pas très longtemps que je joue au Sans-Soucis mais la deuxième place avec l'équipe cette saison est une belle récompense du travail accompli. Je sais que cela fait plusieurs années que cette équipe est proche de la montée et je suis très heureux d'avoir pu y participer cette année. Tous les membres ont été très présents et cela nous a permis d'aligner une équipe compétitive à chaque match ce qui est sûrement la clef d'une saison réussie. On ajoutera que Yohan a remporté le Prix « Victoires » en D2 en 2013-2014 et qu'il a également remporté 2 tournois (Drogenbos et Saint-Josse) en Série « E » cette même saison !

Il est arrivé en 2014...



Pascal Duhayon

Bien que présent depuis une saison seulement, « le Scal » est loin d'être un inconnu puisqu'il évolue en ouvrière depuis de très nombreuses saisons. Il a joué de nombreuses saisons à Boitsfort, ainsi qu'en 3ème Fédérale à Palette Bleue. Et on le retrouve donc chez nous cette saison, où il a évolué au sein de l'Equipe 3 avec son pote Marco avec qui il forme une redoutable paire de double ! En effet, ils furent champions du Brabant un peu à la surprise générale en 2013-2014, et cette année ils ont remis cela.... Mais lors du Championnat Fédéral cette fois ! Superbe victoire acquise face à une belle opposition !

Présent aussi régulièrement en tournois, Pascal a réalisé quelques belles perfs, dommage qu'une partie de sa saison fût gâchée par une blessure après notre tournoi.

On notera encore que Pascal participe plus que régulièrement aux activités, à commencer bien sûr par les 3èmes mi-temps...

Palmarès

Champion de Brabant de double en D (2013-2014) et Champion Fédéral en D (2014-2015) avec Marc Cornil